

Information zu „Konfliktmineralien“

Sehr geehrter Kunde,

uns erreichen viele Anfragen bzgl. der Verwendung von Konfliktmaterialien.

Mit diesem Schreiben möchten wir Sie darüber informieren, dass wir standardmäßig folgende LME registrierten Brands verwenden:

- Marke „Banka“ (Indonesien)
- Marke „Minsur“ (Peru)

Nach unserem derzeitigen Kenntnisstand beinhalten diese Brands kein Konfliktmaterial mit Ursprung in der Demokratischen Republik Kongo oder einem der Länder Angola, Burundi, Republik Kongo, Ruanda, Sambia, Sudan, Tansania, Uganda und Zentralafrikanische Republik.

Selbstverständlich stehen wir Ihnen bei Fragen jederzeit gerne zur Verfügung.

Information regarding „Conflict Minerals“

Dear customer,

We receive a lot of questionnaires regarding usage of conflict material.

With this letter we want to inform you that we generally use these LME registered brands:

- Brand „Banka“ (Indonesia)
- Brand „Minsur“ (Peru)

According to our knowledge these brands include no conflict material originating from the Democratic Republic of the Congo, Angola, Burundi, Republic Congo, Ruanda, Zambia, Sudan, Tanzania, Uganda or The Central African Republic.

If you have any queries please do not hesitate to contact us.

Bremen, September 2014